## A-6-EL MUNDO, Viernes 29 de Junio de 1956



## COSITAS SUELTAS

## Por Carlos Robreño

se inaugurará mañana sábado en la ciudad de Santa Clara y continuará los dos días siguientes.

Nosotros les recomendariamos, sin embargo, que después de dicha convención continuasen reunidas en sesión permanente por si son necesarios sus servicios profesionales para llevar a feliz término el parto de la fórmula nacional.

Que a lo mejor requiere la aplicación de forceps.

Considerándola como la broma del año, se cuenta en Londres que un parqueador de automóviles, aprovechando el centenario de la Cruz Victoria, la más alta condecoración británica, se colocó en la solapa una miniatura falsa y asistió con otros trescientos condecorados legítimos a cierta ceremonia ofrecida en presencia de la reina

Aquí no tendria mucha trascendencia una broma de tal cariz con la Cruz de Carlos Manuel de Céspedes, pues dada la prodigalidad con que se ha repartido en los últimos tiempos, nada de particular seria que muchos parqueadores de automóviles la poseyeran también legitimamente.

8 8 8

Afirma la FEU que han atropellado a cubanos exilados en México.

Nada de extraño tendría. ¡Si los han atropellado también en Cuba!

La idea sentimental de aquella señora filadel- propio.

LA Tercera Convención Nacional de Comadronas fiana que tuvo como tierno colofón la creación del Dia de la Madre, que transportó a nuestras playas el inolvidable Victor Muñoz, fué más tarde ampliada a los Padres que son igualmente dignos de semejante homenaje cuando tienen de la paternidad un concepto más elevado que el de engendrar simplemente un hijo.

> Mas como todo aqui se exagera, ha resultado que con fines comerciales rara es la semana donde no encontramos aunque sea un par de días dedicados a algo o alguien y lo que tenemos actualmente en puerta son el de la Guayabera y el de el Heladero.

> Suponemos que no tardará en aparecer el de los calzoncillos atléticos y el del vendedor de ta-

Se rumora por todas partes que las elecciones parciales van de todas maneras. Sin embargo, es un hecho cierto que los partidos de la oposición las repudian; el liberal y el PUR que forman parte de la coalición gubernamental tienen el mismo criterio y dentro del PAP hay figuras como Santiaguito, el mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes que no simpatizan con el provecto, amén de que el Congreso y los Alcaldes en disfrute de sus cargos se erizan cada vez que oyen hablar de ellas.

Pero no se oculta que hay una sola persona empeñada en ofrecerlas como un sacrificio heroico. Un sacrificio heroico de los demás, pero no